

24Jam

Jafar Ahmad Resmi Dilantik Sebagai Rektor IAIN Kerinci

Soni Yoner - KERINCI.24JAM.CO.ID

Feb 4, 2025 - 12:27



JAKARTA - Jafar Ahmad resmi dilantik sebagai Rektor Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kerinci periode 2025-2029, menggantikan Rektor IAIN sebelumnya Prof. Asa'ari.

Pelantikan dilaksanakan di Gedung Kementerian Agama Jakarta RI, Selasa (04/02/2025).

Menteri Agama RI, Prof. Nasaruddin Umar, menegaskan pemimpin perguruan tinggi Islam harus memiliki visi besar dalam menghadapi tantangan era digital dan globalisasi.

“IAIN Kerinci memiliki peran penting dalam membangun pendidikan Islam yang unggul di Sumatra. Kepemimpinan Dr. Jafar diharapkan dapat membawa inovasi, meningkatkan kualitas akademik, serta memperkuat kerja sama nasional dan internasional,” ujar Nasaruddin Umar.

Salah seorang kerabat terdekat dikonfirmasi juga membenarkan bahwa Jafar Ahmad telah dilantik oleh Menteri Agama sebagai Rektor IAIN Kerinci periode 2024 – 2029. “Benar, kami menyampaikan harapan besar terhadap kepemimpinan Jafar Ahmad untuk terus memajukan IAIN Kerinci sebagai salah satu perguruan tinggi Islam yang unggul dan berdaya saing di tingkat nasional,” ujarnya.

“Kami percaya bahwa dengan pengalaman dan dedikasi yang dimiliki Bapak Jafar Ahmad, IAIN Kerinci akan mampu mencetak generasi akademisi yang religius, inovatif, serta berkontribusi nyata bagi masyarakat,” ujarnya.

Jafar Ahmad menyampaikan rasa syukur dan terima kasih atas amanah yang diberikan. Ia menegaskan komitmennya untuk membawa IAIN Kerinci menuju arah yang lebih baik dengan meningkatkan kualitas pendidikan, memperluas kerja sama internasional, dan memperkuat nilai-nilai keislaman di kampus.

“Dengan dukungan seluruh civitas akademika, saya yakin kita dapat menjadikan IAIN Kerinci sebagai pusat unggulan dalam pendidikan Islam yang mampu menjawab tantangan zaman,” ujar Jafar Ahmad.

Dr. Jafar menegaskan komitmennya untuk membawa IAIN Kerinci semakin unggul, baik dalam aspek akademik, riset, maupun pengembangan sumber daya manusia yang berdaya saing Internasional.

“IAIN Kerinci harus terus beradaptasi dengan perkembangan zaman tanpa meninggalkan nilai-nilai keislaman. Kami akan mendorong inovasi, memperkuat sinergi, dan memastikan kampus ini menjadi pusat pendidikan Islam yang berkualitas serta berdaya saing,” tegasnya.

Ia juga mengucapkan terimakasih kepada Prof. Asa'ari, yang telah membawa IAIN Kerinci sejauh ini. Insya Allah, saya akan melanjutkan dan memperkuat berbagai program yang telah berjalan, sekaligus menghadirkan inovasi demi kemajuan IAIN Kerinci.

Sebelumnya, Dr. Jafar Ahmad menjabat sebagai Wakil Rektor II IAIN Kerinci dan dikenal memiliki pengalaman dalam pengelolaan administrasi serta pengembangan institusi. Pengalaman dan kiprahnya selama ini membuatnya dipercaya untuk menahkodai kampus menuju era baru yang lebih progresif dengan AUTO CEPAT.

Pelantikan ini disambut optimisme oleh civitas akademika, yang berharap

kepemimpinan baru akan membawa perubahan positif bagi institusi. Dengan visi yang lebih segar, Dr. Jafar Ahmad diharapkan mampu menjawab tantangan pendidikan tinggi Islam di era modern dan membawa IAIN Kerinci menuju puncak ilmu pengetahuan.